

En 2015,  
6.4 millones de  
personas residían  
en un municipio  
diferente al que  
vivían en 2010

De todo el país, el flujo más grande se registró en Jalisco, de Guadalajara hacia Tlajomulco de Zúñiga, involucró a más de **47 mil** personas

**55.38%** de la población de Pesquería (Nuevo León) era inmigrante, esta fue la proporción más elevada; mientras que Aldama (Chiapas), el menor (**0.04%**)

## La migración intermunicipal en México, 2015

Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco fue el municipio que recibió más inmigrantes (**136 mil**), le siguió Tijuana, Baja California (**88 mil**). Ambos municipios son partícipes de un intenso proceso de metropolización y expansión urbana

Guadalajara (Jalisco), Monterrey (Nuevo León) e Iztapalapa (Ciudad de México) fueron los que presentaron el mayor número de emigrantes, donde más de **568 mil** habitantes dejaron estos municipios en conjunto

